



Réunion de la Commission chargée des paroisses d'ancien rite et de l'interaction avec les vieux-croyants



Service de communication du DREE, 16.12.2022. La réunion de la Commission chargée des paroisses d'ancien rite et de l'interaction avec les vieux-croyants a eu lieu le 16 décembre, sous la présidence du métropolite Antoine de Volokolamsk, nommé président de la Commission par une décision du Saint-Synode (PV n° 114 du 13 octobre 2022). Ont pris part à cette rencontre, qui avait lieu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Georges de Nijni Novgorod et d'Arzamas, l'archevêque Stéphane de Homel et de Jlobine, l'évêque Vladimir de Klintsy et de Troubtchevsk, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, vice-président du DREE par intérim, l'archiprêtre Vladislav Tsyphine, professeur de l'Académie de théologie de Moscou, et d'autres membres de la commission.

L'archiprêtre Ioann Miroloubov, secrétaire de la Commission, directeur du Centre patriarcal de tradition liturgique russe ancienne, a présenté un projet de rapport d'activité pour 2022. Le rapport a été

approuvé après discussion, il sera présenté à l'examen du Saint-Synode.

Les participants ont étudié en détail le fonctionnement des paroisses d'ancien rite dans le contexte du Règlement sur les paroisses d'ancien rite de l'Église orthodoxe russe, adopté en mars dernier.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89872/>